

414041
LUIS SANTIAGO SANZ. *El Caso Baltimore, una contribución al esclarecimiento de la actitud argentina*. Buenos Aires: Instituto de Publicaciones Navales, Edivern S.R.L., 1998, 240 pags.

En el mes de octubre de 1891, recién terminada la Guerra Civil que depuso en Chile al Presidente don José Manuel Balmaceda, ocurrió en Valparaíso un incidente de carácter policial que terminó por involucrar a nuestro país, a la Argentina, al Perú y a los Estados Unidos en una delicada crisis internacional. El autor de este libro, diplomático de carrera, ha sido dos veces Director General de Política y Subsecretario de Relaciones Exteriores de la Argentina, y embajador de su país en Dinamarca, Bélgica, Luxemburgo y Uruguay. Además, es miembro de número de la Academia Nacional de la Historia y de la Academia Nacional de Geografía, Consejero del Centro de Estudios

Revista Chilena de Historia y Geografía 164 Santiago 1998

El caso Baltimore, una contribución al esclarecimiento de la actitud argentina [artículo] Sergio Martínez Baeza

Libros y documentos

AUTORÍA

Martínez Baeza, Sergio, 1930-

FECHA DE PUBLICACIÓN

1998

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

El caso Baltimore, una contribución al esclarecimiento de la actitud argentina [artículo] Sergio Martínez Baeza

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

Biblioteca Nacional

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile